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El secretario general del PSOE en La Unión, Mariano Oliver, asegura que las ayudas
económicas para pagar el recibo del agua "suponen el reconocimiento por parte de Bernabé de
que aprobó unas tarifas injustas y excesivas para los vecinos
” y piden al alcalde que explique a los vecinos si estas ayudas serán permanentes y qué pasará
cuando las arcas municipales se queden sin liquidez.      

Mariano Oliver, secretario general, manifestó “que no tiene ningún sentido que el Ayuntamiento
dé ayudas económicas a los ciudadanos para pagar los recibos cuando ese dinero saldrá del
canon que ha pagado la empresa concesionaria, cuando lo razonable sería negociar con la
concesionaria volver a las tasas anteriores aunque sea devolviendo parte del canon recibido
por parte del Ayuntamiento ”.

Oliver, calificó esta medida de “chapuza, ya que no se conoce si serán permanentes o si
cuando pasen unos meses y no exista liquidez en las arcas municipales se podrán mantener
este tipo de ayudas, ni tan siquiera qué pasará si se hay más gente con derecho a las mismas
que la cantidad prevista para este concepto, mientras que la empresa concesionaria mantendrá
una tarifas abusivas, inadmisibles y desproporcionadas que Bernabé y el PP le aprobaron
”.

El PSOE de la Unión indicó que “Bernabé y el PP no saben cómo mitigar el descontento social
de sus vecinos y han improvisado esta medida que no sirve para solucionar el problema que
han creado a los unionenses, cuando lo lógico hubiera sido enmendar el error volviendo a unas
tarifas asumibles por los ciudadanos ”. Añade que intentan
gobernar " a golpe de
soluciones sin sentido y que están perjudicando gravemente el futuro del municipio
".

El portavoz socialista, Mariano Oliver, indicó “que Bernabé y el PP han hipotecado el futuro del
municipio con la privatización de los servicios de agua y alcantarillado durante 25 años, y la
obtención de un canon anticipado de 6,7 millones de euros pagado por la empresa
concesionaria servirá solamente para paliar el despilfarro de Bernabé y el PP durante estos
últimos años, y será pan para hoy y hambre para mañana
”.
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